

Nazaret, 13 de diciembre de 2025

En cada grupo de la

Familia internacional Charles de Foucauld

Queridos hermanos y hermanas:

Estamos actualmente en Nazaret, yo, el hermano Gabriele, prior de los Hermanitos de Jesús Cáritas, y Sor Antonella, responsable general de las Discípulas del Evangelio.

Acabamos de terminar nuestro encuentro con el patriarca latino Pierbattista Pizzaballa y el obispo Rafic Nahra, auxiliar del patriarcado latino de Jerusalén. Fue un momento de comprensión y gratitud. El Cardenal expresó el fuerte deseo de que este lugar siga manteniendo viva la memoria de Charles de Foucauld y su espíritu de oración, acogida y fraternidad. Con ellos hemos oficializado el cambio de presencia en este lugar donde vivió Charles de Foucauld entre 1897 y 1900.

Después de un largo período de discernimiento, particularmente doloroso, ha llegado el momento para nosotros, los Hermanitos de Jesús Caritas, de dejar la fraternidad de Nazaret, heredada de las Hermanitas de Jesús en 1996, que habían sucedido ellas mismas a las Clarisas que habían acogido y sostenido a Charles de Foucauld en su camino de discernimiento y conocimiento de Jesús y de los Evangelios, en este lugar. Para nosotros, Hermanitos de Jesús Caritas, estos años han sido un tiempo maravilloso de integración en Tierra Santa, con todas sus alegrías y penas. Es muy difícil dejarla. Hay el corazón de los hermanos que se han sucedido aquí, sobre todo el de Álvaro que ahora está enfermo y hospitalizado en Italia en un centro de reeducación, y en particular el de Paolo que está enterrado en el



cementerio del hospital italiano de Nazaret, el de Giovanni Marco y Roberto a quien Con pide un corte no sencillo.

La elección que hemos hecho está motivada por el deseo de vivir plenamente la llamada a la vida comunitaria y, por tanto, vamos a reunirnos en Sasso Vivo donde actualmente nos encontramos en una situación de fragilidad. Hemos pedido a los Discípulos del Evangelio la disponibilidad para tomar nuestro lugar en Nazaret porque la Iglesia de Tierra Santa, y en particular el patriarca Pierbattista Pizzaballa, desea que continúe la presencia de tu Familia de Charles de Foucauld.

Hoy, por fin, nos hemos reunido con el Patriarca y el Obispo de Nazaret que han oficializado este relevo; deseamos informar a la Familia foucauldiana.

La alegría que nosotros, Discípulas del Evangelio, sentimos por esta decisión, quiere ser la alegría evangélica, que no descuida el sufrimiento de los Hermanitos de Jesús Cáritas, que han madurado la decisión de poner fin a su presencia en esta tierra, Amada y servida con gran dedicación durante treinta años. Deseamos, en comunión y continuidad con los Pequeños Hermanos de Jesús Caritas, hacer nuestras las alegrías y los sufrimientos de los pueblos que viven aquí; nuestra elección de vivir en Nazaret quiere ser precisamente un motivo de esperanza y de fraternidad con los que viven en Tierra Santa y visitan estos lugares.

Como Discípulas del Evangelio, no teníamos la intención de abrir nuevas fraternidades en este momento. Sin embargo, hemos aceptado la propuesta de abrir en Nazaret porque deseamos preservar el «estilo de Nazaret» y fortalecernos en este lugar familiarizándonos con el Evangelio, como hizo Charles de Foucauld. En este espíritu, queremos compartir el sufrimiento y la esperanza de los habitantes de la Tierra Santa, cuya vida es puesta a prueba diariamente por las incomprendiciones entre los pueblos. Estas razones, entre otras, nos incitan a confiar en la providencia de Dios y a compartir entre nosotras, hermanas, la convicción de caminar para ser verdaderos Discípulos y verdaderas amantes del Evangelio, a través de esta nueva apertura.

Agradecemos a los Hermanitos de Jesús Cáritas que nos acompañan en la transmisión de esta experiencia.



Como hermanos y hermanas de estas dos familias religiosas, contamos con vuestras oraciones, nos trasladamos a Nazaret en comunión con toda la familia espiritual Charles de Foucauld, en el compromiso de llevar a los que encontramos la riqueza del Evangelio según el espíritu del hermano Charles.

En comunión fraterna.

*f Galile
tafra
balle
foucauld
Fecen*